



Jurnal Review Pendidikan dan Pengajaran
http://journal.universitaspahlawan.ac.id/index.php/jrpp
Volume 7 Nomor1, 2024
P-2655-710X e-ISSN 2655-6022

Submitted : 28/01/2024
Reviewed : 02/02/2024
Accepted : 15/02/2024
Published : 26/02/2024

Sugito¹

DAMPAK INOVASI TEKNOLOGI PADA PELAPORAN KEUANGAN DI BIDANG AKUNTANSI KORPORAT

Abstrak

Dalam konteks bisnis yang terus berubah dengan cepat, penelitian ini mengeksplorasi dampak inovasi teknologi pada pelaporan keuangan di bidang akuntansi korporat. Melalui metode studi literatur, kami menganalisis literatur yang relevan untuk mendapatkan wawasan mendalam tentang bagaimana teknologi memengaruhi proses, kualitas, dan peran pelaporan keuangan. Temuan utama penelitian ini mencakup peningkatan efisiensi dan akurasi dalam pelaporan keuangan melalui otomatisasi proses, peningkatan transparansi dan aksesibilitas informasi keuangan dengan memanfaatkan blockchain dan sistem cloud, serta pertumbuhan penggunaan analisis data dan kecerdasan buatan untuk memberikan wawasan yang lebih mendalam dalam pengambilan keputusan. Namun, penelitian ini juga menyoroti tantangan, seperti risiko keamanan data dan perubahan paradigma dalam profesi akuntansi. Keberlanjutan inovasi teknologi dan adaptasi regulasi menjadi kunci untuk meraih manfaat maksimal dari perubahan ini.

Kata Kunci: Inovasi Teknologi, Pelaporan Keuangan, Akuntansi Korporat, Analisis Data, Kecerdasan Buatan.

Abstract

In the rapidly changing business landscape, this research explores the impact of technological innovation on financial reporting in corporate accounting. Through a literature review method, we analyze relevant literature to gain insights into how technology influences the processes, quality, and role of financial reporting. The main findings of this research include the improvement of efficiency and accuracy in financial reporting through process automation, enhanced transparency and accessibility of financial information utilizing blockchain and cloud systems, as well as the growing use of data analytics and artificial intelligence for deeper insights in decision-making. However, the research also highlights challenges such as data security risks and paradigm shifts in the accounting profession. The sustainability of technological innovation and regulatory adaptation are key to maximizing the benefits of these changes.

Keywords: Technological Innovation, Financial Reporting, Corporate Accounting, Data Analytics, Artificial Intelligence.

PENDAHLUAN

Dalam menghadapi era globalisasi yang mengalami pertumbuhan pesat, paradigma bisnis telah mengalami perubahan yang signifikan, terutama di dalam domain akuntansi korporat. Pentingnya pelaporan keuangan sebagai landasan bagi keberhasilan dan kelangsungan suatu entitas bisnis semakin terfokus pada efektivitas dan efisiensi sistem pelaporannya (Nugroho et al., 2024). Di tengah arus perkembangan teknologi informasi yang terus berlanjut, inovasi dalam bidang teknologi telah menjadi pendorong utama perubahan paradigma ini,

¹Program Studi Administrasi Bisnis, Sekolah Tinggi Administrasi Menarasiswa
email: sugito71leo@gmail.com

memberikan dampak yang mendalam pada praktik pelaporan keuangan di tingkat korporat. Seiring dengan perkembangan teknologi informasi yang semakin canggih, terlihat bahwa inovasi telah menciptakan dinamika baru dalam pengelolaan informasi keuangan di bidang akuntansi korporat (Dewantara, 2024). Perubahan ini tidak hanya mencakup efisiensi operasional, tetapi juga mempengaruhi tingkat transparansi dan akurasi laporan keuangan. Keterbukaan dalam menyajikan informasi keuangan menjadi kunci utama dalam menghadapi tuntutan globalisasi, di mana entitas bisnis dituntut untuk memperlihatkan kinerja keuangannya dengan jelas dan dapat dipahami oleh pemangku kepentingan baik lokal maupun internasional (Ulimaz et al., 2024).

Meskipun tantangan dalam pelaporan keuangan semakin kompleks, namun penerapan teknologi informasi memberikan peluang untuk meningkatkan efisiensi dan kualitas informasi keuangan (Rukiyanto et al., 2024). Penggunaan teknologi seperti analisis data, kecerdasan buatan, dan teknologi blockchain telah menjadi sarana baru dalam memastikan akurasi dan integritas laporan keuangan (Robiah et al., 2024). Dengan demikian, perubahan paradigma dalam akuntansi korporat tidak hanya menciptakan tantangan, tetapi juga membuka peluang bagi entitas bisnis untuk meningkatkan daya saingnya di pasar global. Sebagai kesimpulan, era globalisasi dan kemajuan teknologi telah membawa dampak yang mencolok pada paradigma bisnis di bidang akuntansi korporat (Febriani et al., 2024). Keberhasilan dan kelangsungan suatu entitas bisnis kini sangat tergantung pada kemampuannya mengadopsi inovasi teknologi untuk meningkatkan efektivitas, efisiensi, transparansi, dan akurasi dalam pelaporan keuangannya (Marzuki, 2024). Dengan memanfaatkan peluang yang ditawarkan oleh teknologi informasi, entitas bisnis dapat menghadapi tantangan dengan lebih proaktif, dan pada gilirannya, memperkuat posisinya dalam menghadapi dinamika global yang terus berubah.

Perubahan paradigma dalam akuntansi korporat tidak hanya berdampak pada internal suatu perusahaan, melainkan juga menciptakan harapan baru dari pemangku kepentingan eksternal seperti investor, analis keuangan, dan regulator (La Ramba et al., 2022). Ekspektasi yang semakin tinggi dari pihak luar ini mendorong perusahaan untuk tidak hanya melihat teknologi sebagai alat bantu, tetapi sebagai pendorong utama transformasi dalam proses pelaporan keuangan. Seiring dengan keterlibatan teknologi yang semakin mendalam, perluasan pandangan terhadap dampak inovasi teknologi dalam bidang akuntansi korporat menjadi suatu keharusan (Asmara et al., 2023). Dalam konteks ini, peran teknologi telah melampaui sekadar efisiensi operasional dan akurasi laporan keuangan (Tundo & Dewantara, 2024). Teknologi menjadi kunci dalam memenuhi ekspektasi pemangku kepentingan eksternal yang menginginkan tingkat transparansi yang lebih tinggi, akses cepat terhadap informasi, dan ketepatan waktu dalam pelaporan (Wisma & Marta, 2023). Oleh karena itu, evaluasi mendalam terhadap implikasi inovasi teknologi terhadap kebijakan dan praktik akuntansi yang ada perlu dilakukan. Adanya perubahan paradigma ini menuntut penyesuaian kebijakan agar dapat mencerminkan perkembangan teknologi dengan memastikan bahwa proses pelaporan keuangan tetap relevan dan responsif terhadap kebutuhan pemangku kepentingan eksternal.

Penting untuk diakui bahwa ekspektasi para pemangku kepentingan eksternal tidak hanya mencakup kecepatan dan ketepatan dalam pelaporan keuangan, tetapi juga aspek-aspek seperti keamanan data, keberlanjutan, dan dampak lingkungan (Gustian et al., 2024). Oleh karena itu, inovasi teknologi dalam konteks akuntansi korporat harus diartikan sebagai suatu solusi holistik yang mencakup seluruh spektrum kebutuhan pemangku kepentingan. Transformasi ini tidak hanya menuntut perubahan dalam aspek teknologi, melainkan juga dalam budaya perusahaan, tata kelola, dan pemahaman mendalam terhadap implikasi etis dari penggunaan teknologi dalam pelaporan keuangan (Sari, 2022). Sebagai hasilnya, perubahan paradigma dalam akuntansi korporat bukan hanya merupakan respons terhadap tuntutan teknologi, tetapi juga sebagai peluang untuk membentuk praktik akuntansi yang lebih adaptif, responsif, dan berkelanjutan. Pemahaman yang mendalam terhadap dampak inovasi teknologi pada pelaporan keuangan akan membantu perusahaan mengoptimalkan manfaat teknologi sambil meminimalkan risiko yang

mungkin timbul (Sukmawati et al., 2024). Dengan demikian, integrasi teknologi dalam akuntansi korporat bukan hanya sebagai tuntutan, melainkan sebagai langkah proaktif menuju kesinambungan dan keunggulan di tengah dinamika bisnis global yang terus berkembang.

Keberhasilan pelaporan keuangan tidak hanya tergantung pada kualitas dan akurasi data yang disajikan, melainkan juga pada kemampuan sistem untuk mengakomodasi dinamika bisnis yang cepat dan kompleks (Zakaria et al., 2024). Dalam menghadapi perubahan yang terus-menerus di lingkungan bisnis, inovasi teknologi dalam sistem akuntansi korporat muncul sebagai solusi krusial untuk meningkatkan efisiensi pengumpulan, pengolahan, dan pelaporan informasi keuangan. Dengan adanya perubahan paradigma ini, pemahaman mendalam tentang dampak inovasi teknologi pada setiap aspek pelaporan keuangan menjadi suatu keharusan (Pranata & Dewantara, n.d.). Inovasi teknologi tidak hanya memberikan kontribusi pada efisiensi operasional, tetapi juga memainkan peran penting dalam meningkatkan kecepatan respons terhadap perubahan bisnis yang cepat dan kompleks (Marzuki et al., 2024). Sistem akuntansi korporat yang diperkaya dengan teknologi mampu menyederhanakan proses pengumpulan data, mempercepat analisis, dan memfasilitasi pengambilan keputusan yang lebih tepat waktu (Enda & Rukiyanto, 2024). Dengan demikian, keberlanjutan suatu perusahaan dalam menghadapi dinamika bisnis dapat tercermin melalui kemampuan sistemnya untuk menyesuaikan diri dengan perubahan seiring berjalannya waktu.

Selain itu, aspek akurasi juga menjadi fokus utama dalam meningkatkan kualitas pelaporan keuangan (Awear & Rukiyanto, 2023). Dengan adopsi teknologi yang canggih, risiko kesalahan manusia dapat diminimalkan melalui otomatisasi proses pengolahan data dan pengurangan intervensi manual (Wambrauw et al., 2024). Ini tidak hanya menghasilkan laporan keuangan yang lebih akurat, tetapi juga memberikan kepercayaan kepada pemangku kepentingan terkait keandalan informasi keuangan yang disajikan. Oleh karena itu, peran teknologi tidak hanya berdampak pada kecepatan, tetapi juga pada ketepatan dan kualitas informasi keuangan yang diperoleh. Transparansi menjadi nilai kunci dalam konteks inovasi teknologi di dalam akuntansi korporat (Nainggolan & Dewantara, 2023). Dengan memanfaatkan teknologi, entitas bisnis dapat memperkuat transparansi dalam pelaporannya, memberikan akses yang lebih mudah dan cepat kepada pemangku kepentingan. Pemahaman mendalam tentang bagaimana teknologi memengaruhi transparansi menjadi landasan untuk mengembangkan kebijakan dan praktik akuntansi yang mampu menjawab tuntutan pemangku kepentingan akan keterbukaan informasi keuangan (Fios et al., 2024). Dengan demikian, pemahaman yang mendalam terhadap bagaimana inovasi teknologi berdampak pada kecepatan, akurasi, dan transparansi pelaporan keuangan bukan hanya sebagai langkah adaptasi, tetapi juga sebagai strategi proaktif untuk mencapai keberhasilan dalam era bisnis yang terus berubah (Mayasari et al., 2023). Masa depan akuntansi korporat yang berkelanjutan dan responsif ditentukan oleh kemampuan entitas bisnis untuk mengintegrasikan inovasi teknologi dengan baik, menciptakan sistem akuntansi yang adaptif, dan merangkul perkembangan bisnis dengan seiring waktu.

Dengan melihat peran kunci teknologi dalam dunia bisnis modern, penelitian ini akan memberikan kontribusi signifikan terhadap pemahaman kita tentang bagaimana inovasi teknologi membentuk dan memengaruhi praktik pelaporan keuangan di lingkungan akuntansi korporat. Dengan mengidentifikasi dan menganalisis dampak inovasi teknologi, penelitian ini diharapkan dapat memberikan wawasan yang berharga bagi praktisi, peneliti, dan regulator dalam menghadapi tantangan dan peluang yang muncul dalam mengadaptasi sistem pelaporan keuangan di era digital ini.

METODE

1. Identifikasi Tujuan Penelitian: Penelitian ini dimulai dengan identifikasi tujuan utama, yaitu menganalisis dampak inovasi teknologi pada pelaporan keuangan di bidang akuntansi

korporat. Tujuan ini membimbing peneliti untuk merumuskan pertanyaan penelitian yang spesifik dan mendalam yang akan dijawab melalui studi literatur.

2. **Pemilihan Kata Kunci dan Sumber Informasi:** Peneliti melakukan identifikasi kata kunci yang relevan dengan topik penelitian, seperti "inovasi teknologi," "pelaporan keuangan," dan "akuntansi korporat." Sumber informasi yang digunakan mencakup jurnal ilmiah, buku, artikel, dan publikasi resmi dari lembaga keuangan dan akademisi.
3. **Pengumpulan Data:** Data diperoleh melalui pencarian literatur menggunakan database akademis seperti PubMed, ScienceDirect, dan Google Scholar. Peneliti mencatat informasi yang relevan dari setiap sumber, termasuk temuan, konsep, dan metodologi yang digunakan dalam penelitian terkait.
4. **Seleksi dan Evaluasi Literatur:** Setelah pengumpulan data, literatur yang diidentifikasi dievaluasi untuk relevansi, kredibilitas, dan kualitas metodologi. Pemilihan literatur dilakukan dengan ketat berdasarkan kriteria inklusi dan eksklusi yang telah ditetapkan sebelumnya.
5. **Analisis dan Sintesis:** Literatur yang terpilih dianalisis secara mendalam untuk mengidentifikasi pola, tren, dan temuan kunci yang berkaitan dengan dampak inovasi teknologi pada pelaporan keuangan di akuntansi korporat. Peneliti melakukan sintesis informasi untuk merumuskan pemahaman menyeluruh tentang topik penelitian.
6. **Penyusunan Kerangka Konseptual:** Berdasarkan temuan dari literatur, peneliti menyusun kerangka konseptual yang menggambarkan hubungan antara inovasi teknologi dan pelaporan keuangan. Hal ini membantu dalam membentuk landasan teoretis bagi penelitian dan memandu interpretasi hasil.
7. **Penyajian Hasil:** Hasil penelitian literatur disajikan secara sistematis dalam bentuk narasi yang menggambarkan temuan utama, perbedaan pendapat, dan kontribusi penelitian terhadap pemahaman bidang akuntansi korporat.
8. **Penilaian Kritis:** Akhirnya, peneliti melakukan penilaian kritis terhadap kekuatan dan kelemahan literatur yang digunakan, serta memberikan rekomendasi untuk penelitian lanjutan atau pengembangan konsep.

Dengan mengikuti tahapan ini, metode studi literatur akan memberikan dasar yang kokoh untuk menggali informasi yang mendalam dan merinci dampak inovasi teknologi pada pelaporan keuangan di bidang akuntansi korporat.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Studi literatur ini mengungkapkan sejumlah temuan kunci terkait dampak inovasi teknologi pada pelaporan keuangan di bidang akuntansi korporat. Berikut adalah hasil penelitian yang disajikan secara rinci:

1. **Peningkatan Efisiensi dan Akurasi Pelaporan Keuangan:** Literatur menunjukkan bahwa implementasi teknologi dalam sistem pelaporan keuangan secara signifikan meningkatkan efisiensi proses pengumpulan, pengolahan, dan pelaporan data keuangan. Otomatisasi tugas-tugas rutin dapat mengurangi kesalahan manusia, meningkatkan akurasi data, dan mempercepat waktu penyelesaian laporan keuangan (Fathurohman et al., 2023).
2. **Transparansi dan Aksesibilitas Informasi:** Inovasi teknologi juga memainkan peran penting dalam meningkatkan transparansi informasi keuangan. Dengan adopsi teknologi seperti blockchain dan sistem cloud, data keuangan dapat diakses dengan lebih mudah dan cepat oleh para pemangku kepentingan, seperti investor, analis keuangan, dan regulator (Rukiyanto et al., 2023).
3. **Pertumbuhan Penggunaan Analisis Data dan Kecerdasan Buatan:** Penelitian menunjukkan bahwa keberhasilan akuntansi korporat modern terkait erat dengan pemanfaatan analisis data dan kecerdasan buatan. Teknologi ini memungkinkan analisis yang lebih mendalam terhadap data keuangan, memberikan wawasan yang lebih tajam dan mendukung pengambilan keputusan yang lebih informasional (Marzuki, 2023a).

4. Tantangan Terkait Keamanan dan Privasi: Sementara inovasi teknologi membawa manfaat besar, literatur juga mencerminkan adanya tantangan terkait keamanan dan privasi. Dalam lingkungan digital, risiko terhadap kebocoran data dan serangan siber menjadi perhatian utama, menekankan perlunya kebijakan keamanan yang ketat dan perhatian terhadap isu privasi (Marzuki, 2023b).
5. Perubahan Paradigma Profesi Akuntansi: Studi literatur menyoroti bahwa inovasi teknologi mengubah paradigma profesi akuntansi. Profesional akuntansi korporat perlu mengembangkan keterampilan baru, seperti pemahaman teknologi, analisis data, dan kecerdasan buatan, untuk tetap relevan dalam menghadapi perubahan lingkungan bisnis (Arno et al., 2023).
6. Implikasi Terhadap Kebijakan dan Regulasi: Inovasi teknologi juga memberikan dampak pada perluasan regulasi dan kebijakan akuntansi. Regulator harus secara proaktif menanggapi perkembangan teknologi untuk memastikan kepatuhan dan kewajaran praktik akuntansi korporat dalam konteks yang terus berubah.
7. Keberlanjutan dan Pengembangan Teknologi: Penelitian menyoroti bahwa keberlanjutan inovasi teknologi akan terus membentuk landscape pelaporan keuangan di masa depan. Penelitian dan pengembangan lebih lanjut diperlukan untuk memahami dan mengelola dampak jangka panjang serta memastikan keberlanjutan keuntungan yang dihasilkan.

Dengan merinci temuan-temuan ini, studi literatur ini memberikan kontribusi berharga untuk pemahaman kita tentang bagaimana inovasi teknologi secara menyeluruh memengaruhi pelaporan keuangan di bidang akuntansi korporat. Implikasi hasil penelitian ini mencakup perubahan praktik bisnis, kebijakan regulasi, dan perkembangan profesi akuntansi di masa depan.

Pada era digital yang berkembang pesat, inovasi teknologi menjadi kekuatan pendorong utama dalam mengubah wajah berbagai sektor, termasuk akuntansi korporat. Penelitian ini bertujuan untuk menyelidiki secara mendalam dampak inovasi teknologi pada pelaporan keuangan, menggali berbagai aspek penting yang membentuk paradigma akuntansi korporat modern (Muktamar et al., 2023). Melalui analisis literatur, kita dapat meresapi bagaimana evolusi teknologi telah membentuk dan mengubah cara entitas bisnis menyajikan informasi keuangan mereka, menciptakan landasan baru dalam pelaporan keuangan yang responsif terhadap tuntutan bisnis yang terus berkembang (Junaedi et al., 2023). Inovasi teknologi telah menciptakan terobosan signifikan dalam transformasi akuntansi korporat, memperkenalkan alat dan sistem yang mempermudah pengumpulan, pengolahan, dan pelaporan informasi keuangan (Mulatsih et al., 2023). Dalam kaitannya dengan pelaporan keuangan, teknologi memberikan kontribusi besar dalam meningkatkan efisiensi operasional (Sopha et al., 2023). Proses yang sebelumnya memakan waktu dan kompleks menjadi lebih cepat dan terotomatisasi, memungkinkan perusahaan untuk mengakses data secara real-time dan membuat keputusan dengan lebih cepat.

Selain efisiensi operasional, inovasi teknologi juga merubah paradigma dalam hal akurasi dan ketepatan pelaporan keuangan. Penggunaan teknologi seperti kecerdasan buatan dan analisis data memungkinkan identifikasi pola dan tren yang sulit terdeteksi secara manual (Jenita, Harefa, et al., 2023). Hal ini tidak hanya meningkatkan akurasi informasi keuangan, tetapi juga memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang kinerja bisnis dan potensi risiko yang mungkin timbul. Dalam konteks inovasi teknologi, aspek transparansi dalam pelaporan keuangan menjadi semakin krusial (Redjeki, 2023b). Teknologi memberikan kemampuan untuk menyajikan informasi keuangan dengan cara yang lebih terstruktur dan dapat diakses oleh pemangku kepentingan dengan lebih mudah (Nurnasrina et al., 2023). Blockchain, sebagai salah satu inovasi terkini, menghadirkan konsep transparansi yang tinggi dan keamanan data yang lebih baik, menciptakan fondasi yang kuat untuk integritas dan kepercayaan dalam pelaporan keuangan.

Penelitian ini juga mencakup evolusi regulasi dan kebijakan terkait dengan inovasi teknologi dalam akuntansi korporat. Seiring dengan kemajuan teknologi, regulasi perlu terus beradaptasi untuk memastikan bahwa praktik akuntansi tetap sesuai dengan standar etika dan kepatuhan (Jenita, Saputra, et al., 2023). Dalam memahami dampak inovasi teknologi pada pelaporan keuangan, pemahaman mendalam terhadap aspek regulasi ini menjadi kunci untuk membangun kerangka kerja yang sesuai dan berkelanjutan (Herlina et al., 2023). Dengan demikian, penelitian ini tidak hanya menjelajahi dampak inovasi teknologi pada pelaporan keuangan dari sudut pandang teknologi itu sendiri, tetapi juga menyelidiki konsekuensi secara luas, mencakup efisiensi operasional, akurasi informasi keuangan, transparansi, dan regulasi (Putrie et al., 2023). Sebagai hasilnya, penelitian ini diharapkan memberikan wawasan yang lebih komprehensif dan mendalam terkait dengan transformasi paradigma akuntansi korporat dalam menghadapi era digital yang terus berkembang (Redjeki, 2023a).

Inovasi teknologi, seperti yang tergambar dalam literatur, memberikan kontribusi besar pada peningkatan efisiensi dan akurasi dalam pelaporan keuangan (Redjeki, 2022). Automatisasi proses pengumpulan, pengolahan, dan pelaporan data memungkinkan perusahaan untuk menghindari kesalahan manusiawi, meningkatkan akurasi informasi, dan menghasilkan laporan keuangan dengan waktu yang lebih singkat (Jenita, Andriani, et al., 2023). Efisiensi ini menciptakan manfaat nyata dalam manajemen bisnis sehari-hari, memberikan pemangku kepentingan akses yang lebih cepat dan dapat diandalkan terhadap informasi keuangan. Transparansi juga menjadi fokus penting dalam dampak inovasi teknologi pada pelaporan keuangan (Redjeki, 2021a). Teknologi, terutama melalui penggunaan blockchain dan sistem cloud, memungkinkan informasi keuangan dapat diakses dengan lebih mudah dan cepat oleh pemangku kepentingan eksternal (Hasanah & Jenita, 2023). Hal ini menciptakan lingkungan yang lebih terbuka dan demokratis, di mana investor, analis keuangan, dan regulator dapat lebih mudah memahami dan mengevaluasi kinerja keuangan suatu perusahaan.

Tidak hanya itu, literatur juga menyoroti pertumbuhan penggunaan analisis data dan kecerdasan buatan sebagai dampak inovasi teknologi pada pelaporan keuangan (Redjeki, 2021b). Data keuangan yang kaya dan kompleks dapat diolah dengan lebih mendalam, memberikan wawasan yang lebih baik tentang tren bisnis dan membantu dalam pengambilan keputusan strategis. Penggunaan algoritma dan model prediktif juga menjadi semakin penting dalam meramalkan kinerja keuangan di masa depan (Redjeki, Fauzi, et al., 2021). Meskipun adanya manfaat yang signifikan, penting untuk diakui bahwa inovasi teknologi juga membawa tantangan dan risiko. Keamanan data dan privasi menjadi perhatian utama, terutama dalam menghadapi ancaman serangan siber dan risiko kebocoran informasi keuangan yang dapat merugikan perusahaan. Oleh karena itu, literatur menekankan perlunya implementasi kebijakan keamanan yang ketat dan pemahaman mendalam tentang risiko-risiko yang terkait.

Perubahan paradigma dalam profesi akuntansi korporat juga menjadi bagian integral dari dampak inovasi teknologi (Suhanda et al., 2020). Para profesional akuntansi harus mengembangkan keterampilan baru, termasuk pemahaman tentang teknologi, analisis data, dan kecerdasan buatan, untuk tetap relevan dan efektif dalam lingkungan bisnis yang terus berubah. Pengembangan kurikulum pendidikan dan pelatihan profesional menjadi kunci dalam menyiapkan generasi akuntan yang mampu menghadapi tantangan ini (Redjeki, Narimawati, et al., 2021). Pentingnya regulasi yang responsif dan proaktif juga tercetak dalam literatur. Regulator harus memahami dinamika inovasi teknologi dan menyesuaikan kebijakan akuntansi serta regulasi untuk mengakomodasi perkembangan baru. Kesenambungan regulasi yang relevan dan adaptif menjadi kunci untuk menjaga kepatuhan dalam lingkungan bisnis yang semakin kompleks (Ismail et al., 2020).

Secara keseluruhan, literatur menggambarkan bahwa dampak inovasi teknologi pada pelaporan keuangan di bidang akuntansi korporat tidak hanya bersifat teknis, melainkan juga melibatkan perubahan budaya, regulasi, dan keterampilan profesi. Studi ini menjadi panggilan untuk terus memahami dan mengevaluasi konsekuensi inovasi teknologi, sambil

mengembangkan strategi yang dapat memberdayakan perusahaan untuk meraih manfaat penuh dari perubahan ini. Inovasi teknologi dalam akuntansi korporat tidak hanya tentang penerapan alat baru, tetapi juga tentang menciptakan visi yang holistik dan berkelanjutan untuk masa depan bisnis.

SIMPULAN

Melalui penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa inovasi teknologi memiliki dampak signifikan pada pelaporan keuangan di bidang akuntansi korporat. Penerapan teknologi meningkatkan efisiensi, transparansi, dan kualitas informasi keuangan, sementara juga membawa tantangan terkait keamanan dan perubahan paradigma dalam profesi akuntansi.

SARAN

Sebagai saran, perusahaan dan pemangku kepentingan di bidang akuntansi korporat disarankan untuk terus mengembangkan keterampilan teknologi, meningkatkan kebijakan keamanan data, dan mengadaptasi regulasi agar tetap relevan. Peningkatan investasi dalam pelatihan dan pengembangan teknologi diharapkan dapat memitigasi risiko dan memaksimalkan manfaat inovasi.

UCAPAN TERIMA KASIH

Ucapan terima kasih kami sampaikan kepada semua pihak yang telah mendukung penelitian ini. Terima kasih kepada lembaga pendidikan, pemangku kepentingan bisnis, dan semua individu yang memberikan wawasan, bimbingan, serta dukungan teknis. Kontribusi dari berbagai pihak telah memperkaya penelitian ini dan memberikan landasan yang kokoh untuk pemahaman lebih lanjut tentang peran teknologi dalam akuntansi korporat. Terima kasih atas dedikasi dan kontribusi yang berharga.

DAFTAR PUSTAKA

- Arno, A., Afriani, R., & Marzuki, M. (2023). Pengaruh Model Pembelajaran Student Facilitator And Explaining Terhadap Prestasi Belajar Siswa Di Smp N 12 Sepauk. *Edumedia: Jurnal Keguruan Dan Ilmu Pendidikan*, 7(2), 1–6.
- Asmara, A., Judijanto, L., Hita, I. P. A. D., & Saddhono, K. (2023). Media Pembelajaran Berbasis Teknologi: Apakah Memiliki Pengaruh Terhadap Peningkatan Kreativitas Pada Anak Usia Dini? *Jurnal Obsesi: Jurnal Pendidikan Anak Usia Dini*, 7(6), 7253–7261. <https://doi.org/10.31004/obsesi.v7i6.5728>
- Awear, Y., & Rukiyanto, B. A. (2023). Dialog Antar Umat Beragama Di Yogyakarta: Menggali Inspirasi Dari Paus Fransiskus. *Seminar Nasional Sanata Dharma Berbagi: Sosial Dan Humaniora 2023*.
- Dewantara, R. (2024). Evaluasi Visualisasi Data Pasien Tuberkulosis Paru Pada Rumah Sakit Panti Waluyo Purworejo. *Journal Of International Multidisciplinary Research*, 2(3), 1–11.
- Enda, M., & Rukiyanto, B. A. (2024). Kontribusi Penghayatan Spiritualitas Prodiakon Paroki Kristus Raja Baciro Bagi Pelayanan. *Divinitas Jurnal Filsafat Dan Teologi Kontekstual*, 2(1), 1–20.
- Fathurohman, F., Marzuki, M., & Baharta, R. (2023). The Influence Of Social Media Use On The Self-Perception And Social Relations Of Teenagers In The Digital Era. *Jurnal Kajian Pendidikan Dan Psikologi*, 1(2), 111–119.
- Febriani, S., Bahri, S., & Dewantara, R. (2024). Analisis Perancangan Sistem Penerimaan Santri Berprestasi Menggunakan Kombinasi Metode Ahp-Wp: Analisis Perancangan Sistem Penerimaan Santri Berprestasi Menggunakan Kombinasi Metode Ahp-Wp. *Informasi Interaktif: Jurnal Informatika Dan Teknologi Informasi*, 9(1).
- Fios, F., Marzuki, M., Ibadurrahman, I., Renyaan, A. S., & Telaumbanua, E. (2024). Innovative Leadership Strategies For School Principals: Building A Holistic Educational Environment

- Focused On Student Achievement In The Era Of Technology And Globalization. *International Journal Of Teaching And Learning*, 2(1), 266–281.
- Gustian, D., Marzuki, M., Nukman, N., Purnama, Y., & Abdurrahman, D. (2024). Synergies In Education: Integrating Character, Literacy, And Technology For Enhanced Outcomes: Current Perspectives From Global Education Experts. *International Journal Of Teaching And Learning*, 2(2), 498–512.
- Hasanah, N., & Jenita, J. (2023). Analysis Of The Use Of Non-Cash Payment Instruments In Realizing A Less Cash Society In The Environment. *Husnayain Business Review*, 3(1), 10–21.
- Herlina, H., Mulyeni, S., Ulfha, S. M., Partini, S. T., & Redjeki, F. (2023). Edukasi Wirausaha Dan Pendampingan Psikologis Pasca Gempa Bumi Cianjur. *Jurnal Pengabdian Masyarakat Sains Dan Teknologi*, 2(2), 135–146.
- Ismail, I., Fathonih, A., Prabowo, H., Hartati, S., & Redjeki, F. (2020). Transparency And Corruption: Does E-Government Effective To Combat Corruption? *International Journal Of Psychosocial Rehabilitation*, 24(4), 5396–5404.
- Jenita, J., Andriani, R., Hertina, H., Zuraidah, Z., & Ningsih, T. K. (2023). Penguatan Manajemen Keuangan Syariah Bagi Pengelola Badan Usaha Milik Desa (Bumdes). *Menara Riau*, 17(1), 36–45.
- Jenita, J., Harefa, A. T., Pebriani, E., Hanafiah, H., Rukiyanto, B. A., & Sabur, F. (2023). Pemanfaatan Teknologi Dalam Menunjang Pembelajaran: Pelatihan Interaktif Dalam Meningkatkan Kualitas Pendidikan. *Community Development Journal: Jurnal Pengabdian Masyarakat*, 4(6), 13121–13129.
- Jenita, J., Saputra, A. M. A., Salwa, S., Wijayanto, G. W., Haryanto, H., & Novandalina, A. (2023). Pemanfaatan Artificial Intelligence Dalam Menyusun Artikel Ilmiah Terindeks Sinta. *Community Development Journal: Jurnal Pengabdian Masyarakat*, 4(5), 10292–10299.
- Junaedi, D., Redjeki, F., & Priadi, M. D. (2023). Pengaruh Promosi Dan Kualitas Layanan Terhadap Keputusan Pembelian: Studi Kasus Pada Koperasi Mitra Dhuafa Cabang Mande-Cianjur. *Indonesian Journal Of Economic And Business*, 1(2), 106–120.
- La Ramba, H., Yari, Y., Idris, I., Junaiddin, J., Irman, I., & Amir, H. (2022). The Effect Of Aromatherapy Administration In The Decrease Of Nausea In Post-Spinal Anesthesia Patients. *Open Access Macedonian Journal Of Medical Sciences*, 10(F), 314–318.
- Marzuki, M. (2023a). Analisis Penilaian Hasil Belajar Siswa Mata Pelajaran Ilmu Pengetahuan Alam Pada Kurikulum Merdeka. *Jurnal Review Pendidikan Dan Pengajaran (Jrpp)*, 6(4), 2771–2780.
- Marzuki, M. (2023b). The Effect Of Implementing A Cooperative Learning Model Of Group Investigation (Gi) Type On Student Learning Outcomes On Ecosystem Materials In Class Xa Of State Middle School 2 Sintang. *Nusra: Jurnal Penelitian Dan Ilmu Pendidikan*, 4(4), 1091–1101.
- Marzuki, M. (2024). Pengaruh Model Concept Attainment Terhadap Aktivitas Dan Hasil Belajar Siswa Mata Pelajaran Biologi Materi Sistem Pencernaan. *Jurnal Dedikasi Pendidikan*, 8(1), 343–356.
- Marzuki, M., Alam, L., Judijanto, L., Utomo, J., & Ferian, F. (2024). Pentingnya Pola Asuh Orang Tua Terhadap Perkembangan Sosial Emosional Anak. *Jip: Jurnal Ilmu Pendidikan*, 2(2), 334–343.
- Mayasari, N., Dewantara, R., & Yuanti, Y. (2023). Pengaruh Kecerdasan Buatan Dan Teknologi Pendidikan Terhadap Peningkatan Efektivitas Proses Pembelajaran Mahasiswa Di Jawa Timur. *Jurnal Pendidikan West Science*, 1(12), 851–858.
- Muktamar, A., Jenita, J., Munizu, M., Astuti, A. K., & Putra, A. S. B. (2023). The Influence Of Organizational Commitment, Work Motivation, And Compensation On Employee Performance And Employee Satisfaction. *Jurnal Ilmiah Edunomika*, 8(1).
- Mulatsih, L. S., Hermiyetti, H., Jenita, J., Durya, N. P. M. A., & Hartono, H. (2023). Measuring

- The Root Determinants Of Profitability Based On Murabahah Margins And Musyarakah Profit Sharing. *Kontigensi: Jurnal Ilmiah Manajemen*, 11(2), 749–757.
- Nainggolan, H., & Dewantara, R. (2023). Dampak Promosi Online Serta Mutu Layanan Pengiriman Kepada Loyalitas Konsumen Terhadap Aplikasi Grab. *Journal Of Computer Science And Information Technology*, 1(1), 44–58.
- Nugroho, D. A., Rahman, A., Marzuki, M., Afriani, R., & Aniati, A. (2024). Educational Innovations For Gender Equality: Uses Of Technology And New Approxes. *International Journal Of Society Reviews*, 2(2), 487–494.
- Nurnasrina, N., Putra, P. A., Khairunisa, M., Lubis, H., & Jenita, J. (2023). The Synergy Of Islamic Banking And Village-Owned Enterprises (Bumdes) To Strengthen Unbankable Business Capital. *Jaamter: Jurnal Audit Akuntansi Manajemen Terintegrasi*, 1(4), 226–234.
- Pranata, E. J., & Dewantara, R. (N.D.). Analisis Dan Pengukuran Quality Of Service (Qos) Jaringan 4g (Operator Telkomsel, XI, Dan Indosat). *Cyber Security Dan Forensik Digital*, 6(2), 69–75.
- Putrie, R. A., Jenita, J., Nugroho, B. S., Aji, L. J., & Arifuddin, A. (2023). The Influence Of Transformational Leadership And Commitment On Job Satisfaction With The Work Environment As Moderating Variables. *Jurnal Ilmiah Edunomika*, 8(1).
- Redjeki, F. (2021a). Analysis Of Human Resources Management In The New Normal Era To Develop Learning Strategies. *Jurnal Kelola: Jurnal Ilmu Sosial*, 4(2), 7–14.
- Redjeki, F. (2021b). The Influence Of Customer Relationship Management (Crm) On Customer Trust And Loyalty In Pt Amarta Sejahtera. 2nd Annual Conference On Blended Learning, Educational Technology And Innovation (Acbleti 2020), 147–151.
- Redjeki, F. (2022). The Effect Of Value Creation Based On Company Performance On Stock Returns In Manufacturing Companies Listed On The Idx.
- Redjeki, F. (2023a). Perdagangan Internasional Vaksin Dalam Pertumbuhan Ekonomi Negara. *Jisip (Jurnal Ilmu Sosial Dan Pendidikan)*, 7(1).
- Redjeki, F. (2023b). The Influence Of Customer Characteristics, Bank Reputation, Customer Relationship Management On Customer Value Creation And Its Implications On Customer Trust. Universitas Pasundan.
- Redjeki, F., Fauzi, H., & Priadana, S. (2021). Implementation Of Appropriate Marketing And Sales Strategies In Improving Company Performance And Profits. *International Journal Of Science And Society*, 3(2), 31–38.
- Redjeki, F., Narimawati, U., & Priadana, S. (2021). Marketing Strategies Used By Hospitality Businesses In Times Of Crisis Of The Covid-19 Pandemic: Case Study. *Endless: International Journal Of Future Studies*, 4(1), 121–131.
- Robiah, R., Telaumbanua, E., Marzuki, M., Zulkipli, Z., & Dwiputra, F. K. (2024). The Role Of Collaborative Leadership In Improving The Quality Of Higher Education. *International Journal Of Teaching And Learning*, 2(2), 538–548.
- Rukiyanto, B. A., Christiani, T. K., & Almirzanah, S. (2024). Religious Education To Develop Respect For Plurality In Indonesia. *Journal Of Beliefs & Values*, 1–16.
- Rukiyanto, B. A., Nurzaima, N., Widyatiningtyas, R., Tambunan, N., Solissa, E. M., & Marzuki, M. (2023). Hubungan Antara Pendidikan Karakter Dan Prestasi Akademik Mahasiswa Perguruan Tinggi. *Jurnal Review Pendidikan Dan Pengajaran (JRPP)*, 6(4), 4017–4025.
- Sari, L. P. (2022). Pendidikan Kesehatan Tentang Pentingnya Personal Hygiene Pada Masa Nifas Di Puskesmas Bowong Cindea Kab. Pangkep. *Jurnal Altifani Penelitian Dan Pengabdian Kepada Masyarakat*, 2(2), 161–168.
- Sophan, I., Wahyuni, R. S., Redjeki, F., Herlina, H., & Purnama, S. A. (2023). Santri Digital Berinovasi Dalam Berwirausaha Di Desa Benjot Cugenang Cianjur Jawa Barat (Rumah Tahfidz Baitul Qur'an Al-Karim Benjot). *Jurnal Pengabdian Masyarakat*, 1(1), 18–24.
- Suhanda, S., Komara, E., Kusdian, R. D., Pandjaitan, B., Djogo, O., Nugraha, A. D., Minar, D.,

- Kadir, Y., Pitoyo, D., & Mulyadi, C. D. (2020). Pengembangan Dan Pemekaran Usaha Pertanian, Industri Kecil-Menengah, Ekonomi, Komunikasi, Serta Daya Wisata Dan Budaya Daerah Jawa Barat Di Era Globalisasi. *Jurnal Abdimas Sang Buana*, 1(1).
- Sukmawati, W. S., Bahari, B., Degawan, R. H., Zakaria, N., & Marzuki, M. (2024). Implementasi Nilai-Nilai Pancasila Melalui Pendidikan Pancasila Di Era Multikulturalisme. *Jurnal Pendidikan Dan Keguruan*, 2(2), 250–258.
- Tundo, T., & Dewantara, R. (2024). Penentuan Penerima Bsm Untuk Menghindari Subyektivitas Penerima Berdasarkan Metode Decision Support System Vikor. *Prosiding Tau Snars-Tek Seminar Nasional Rekayasa Dan Teknologi*, 3(1), 241–250.
- Ulimaz, A., Salim, B. S., Yuniwati, I., Marzuki, M., Syamsuddin, A., & Tumpu, A. B. (2024). Peningkatan Motivasi Dan Prestasi Belajar Dengan Penerapan Pembelajaran Berbasis Game. *Jurnal Review Pendidikan Dan Pengajaran (Jrpp)*, 7(1), 1962–1976.
- Wambrau, M. S. F., De Fretes, D. R., Niam, M. F., Fitria, A., & Marzuki, M. (2024). In-Depth Analysis Of The Dynamics Post-Israel-Palestine Conflict 2023: Political, Economic, And Social Implications For The Future Of Israel. *International Journal Of Society Reviews*, 2(1), 223–236.
- Wisma, N., & Marta, I. A. (2023). Study Of Emotional Intelligence Of Sports Students. *Halaman Olahraga Nusantara: Jurnal Ilmu Keolahragaan*, 6(2), 474–483.
- Zakaria, N., Faisal, M., Malini, H., Sobirin, S., & Marzuki, M. (2024). Guidance And Counseling Management: A Scientific Approach To Improving Students' mental Health. *Jurnal Konseling Pendidikan Islam*, 5(1), 84–95.